

Guaymas, Son. a 2 de Diciembre de 2015

Consejo de Redacción
Revista Mexicana de Biodiversidad
Presente

Apreciable Consejo:

Tengo el gusto de enviar el manuscrito del trabajo "Registro de *Macrobrachium olfersii* en un arroyo temporal de San Carlos, Guaymas, Sonora, México" para su consideración como Nota Científica en la revista a su cargo.

El manuscrito anexo a la presente es producto del avistamiento de una especie de langostino que hasta ese momento no se tenía conocimiento que habitara la zona de Guaymas, Sonora. Derivado de un volumen de precipitación que no se había presentado en décadas, las corrientes de agua dulce formaron una conexión con el mar el tiempo suficiente para permitir el desplazamiento de esta especie diadroma. El langostino, identificado luego como *Macrobrachium olfersii*, no ha sido reportado antes en Sonora y constituye además el registro más norteño en la costa del Pacífico. Los ejemplares recolectados forman parte de la Colección Nacional de Crustáceos del Instituto de Biología de la UNAM.

Dado que el estado del conocimiento respecto a ésta especie no explotada comercialmente es aún limitado, estimo importante la publicación de cualquier descubrimiento que contribuya a esclarecer su estatus en nuestras costas.

Todos los autores han contribuido intelectualmente en el trabajo y han dado su visto bueno a la versión final del mismo. A su nombre declaro que éste no ha sido publicado con anterioridad ni está en proceso de revisión en ninguna otra revista.

Asimismo, en consenso de los autores, se proponen a los siguientes expertos como árbitros:

Dr. Gabino Adrián Rodríguez Almaráz, adscrito a la Universidad Autónoma de Nuevo León,
gabino.rodriguezal@uanl.edu.mx

Dr. Ernesto Campos González, de la Universidad Autónoma de Baja California,
ecampos@uabc.edu.mx

Sin otro particular, quedo en espera de su respuesta.

Atentamente,



M.C. Mauricio Guadalupe Pérez Tello